
Philippe Starck y Riko presentan P.A.T.H., una colección de viviendas prefabricadas accesibles y ecológicas

by INFURMA on oct 29, 2014 • 11:16

No hay comentarios

Con **P.A.T.H.**, **Philippe Starck** y la empresa constructora eslovena **Riko** lanzan la segunda generación de hogares de energía positiva: una colección de viviendas prefabricadas con sistemas altamente eco-tecnológicos.



Después de años de intenso desarrollo tecnológico, **Philippe Starck** y la empresa eslovena **Riko** estrenan una línea única de “Casas Prefabricadas Tecnológicas Accesibles” - **P.A.T.H.** (Prefabricated Accessible Technological Homes). La combinación de la firma de diseño atemporal Philippe Starck y alta especialización de Riko en técnicas de aislamiento y tecnología para la producción de energía, las casas PATH marcan el comienzo de una nueva área de vivienda de energía positiva. Están diseñadas para integrar perfectamente sistemas altamente eco-tecnológicos – turbinas de energía solar, térmica, fotovoltaica solar y de viento, que hacen posible que los hogares produzcan más energía de la que consumen. Los diferentes modelos de casas P.A.T.H. están disponibles para compradores y futuros propietarios en www.starckwithriko.com y a través de la red de distribución P.A.T.H.

El deseo de hacer el bien, mejor y más justo ha impulsado mucho el trabajo y producción de un creador de prestigio internacional como Philippe Starck, así como las obras de Riko, uno de los principales fabricantes europeos de construcciones prefabricadas de madera sostenible. Los valores comunes les han unido para crear Casas Prefabricadas Accesibles Tecnológicas – P.A.T.H., una solución llave en mano única que responde a los desafíos actuales y futuros de vivienda prefabricada individual mediante la combinación de la alta tecnología, confort, diseño atemporal, y respeto por el medio ambiente para ofrecer un producto fiable para la gente que vivirá en ella.



Janez Škrabec, CEO de Riko, explica: *“durante más de 20 años, hemos estado construyendo los diferentes elementos de nuestras casas prefabricadas y ahora, los de las casas P.A.T.H., en nuestras propias instalaciones de producción. En términos de tecnología, trabajamos a través de un proceso de construcción muy precisa”*.

Este proceso también hace que sea posible para los propietarios ahorrar tiempo y dinero. Por lo tanto, una vez que la casa ha sido solicitada, lleva menos de 6 meses de tiempo entregar la casa llave en mano PATH para los nuevos propietarios. El montaje y acabado de las obras duran aproximadamente tres meses.

Por otra parte, con una gama de precios a partir de 2.500,00 a 4.500,00 euros por metro cuadrado de acuerdo con las opciones específicas de los propietarios, las casas PATH concilian las limitaciones financieras de los propietarios con su deseo de vivir en un entorno tecnológico y ecológico. **Philippe Starck** dice: *“La casa de construcción propia puede ser una fuente de peligro extremo. De hecho, todos sabemos cuando empieza pero nunca sabemos cuando va a terminar o cuánto va a costar. Gracias a P.A.T.H. y su proceso industrial utilizando elementos prefabricados, todo el mundo puede acceder a la propiedad dentro de seis meses y dentro de un presupuesto definido, sin ninguna sorpresa”*.



Octubre 2014 marca el lanzamiento internacional de ventas de toda la línea PATH, con 2 modelos de casas: **Formentera** (casas residenciales concéntricas de una sola planta), **Montfort** (casas de pisos de una o dos plantas abiertas al exterior), y un tercer modelo unidades suplementarias destinadas a ser utilizadas como habitación de invitados, garaje o estudio en el jardín.

Estas casas, que se distinguen por el diseño atemporal de Philippe Starck, están disponibles en varios planos diseñados por el propio creador, con el fin de adaptarse a los deseos y expectativas de todos los propietarios. De este modo, los futuros propietarios pueden elegir entre 34 diferentes planos de planta, que varían en tamaño de 140 m2 a 350 m2, así como en el número de habitaciones (de una a ocho). **Philippe Starck** declara: *"En 34 planos de planta, quería ofrecer a todas las familias la posibilidad de construir su casa de ensueño, sin dejar de ser fiel a sus expectativas iniciales"*.

